

BAJO RESERVA

Dresser y Córdova se defenderán de abuso de la UIF y AMLO

::::: Luego de que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** y el titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, Pablo Gómez, revelaron una lista detallada de los honorarios que presuntamente percibieron al menos 15 periodistas y cola-



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Lorenzo Córdova

boradores de Latinus, nos adelantamos que dos de ellos, la politóloga **Denise Dresser** y el ex-presidente del INE, **Lorenzo Córdova**, harán una defensa jurídica contra ese acto de abuso de poder. Ambos, nos comentan, están decididos a acudir al INAI o “ante cualquier instancia” para defenderse de la exhibición de sus datos personales desde la conferencia mañanera y con todo el poder político y mediático que esto implica. Argumentan que si la UIF dice que no se investiga a los periodistas sino solo a la empresa, ¿por qué exhibir sus datos personales? Nos recuerdan que ha sido un patrón de conducta de esta administración frente a plumas críticas.

La contrapropuesta de la Corte

::::: Nos cuentan que en la Suprema Corte de Justicia de la Nación están arrastrando el lápiz y cabildeando para llegar al inicio de agosto con una propuesta propia de reforma al Poder Judicial de la Federación. Nos cuentan que es la ministra presidenta **Norma Piña** quien está buscando consensos para que los once ministros queden conformes con el documento de contrapropuesta. Nos detallan que, como se lo adelantamos en este diario, está creciendo el apoyo entre los integrantes del máximo tribunal a la opción de que si haya un relevo de los juzgadores, pero que se realice de manera escalonada. ¿De lo perdido lo encontrado? Falta ver si habrá voluntad para escuchar propuestas del lado de la aplanadora morenista que se instalará en septiembre con la nueva legislatura del Congreso.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Norma Piña

Le sale competencia a Marko

::::: Ante el vendaval que enfrenta el líder nacional del PAN, **Marko Cortés**, por los pésimos resultados electorales del 2 de junio, nos comentan que dentro del partido se está intentando competirle por la coordinación de la bancada blanquiazul en



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Marko Cortés

el Senado. Nos hacen ver que todo dependerá del proceso interno que se lleva a cabo para renovar el Comité Ejecutivo Nacional del partido. De quedar **Jorge Romero** al frente del CEN panista, se da casi por descontado que Cortés se convierta en el coordinador de los senadores de Acción Nacional. De lo contrario, nos dicen, la nueva dirigencia de Acción Nacional tendría como primera opción al exalcalde de Huixquilucan, **Enrique Vargas**. ¿Será que logren romper la mancuerna entre los grupos de Cortés y Romero para que empiece a haber una renovación de liderazgo? No parece fácil.

Cambio de nombre

::::: Nos comentan que una dependencia federal está a punto de cambiar de nombre por una cuestión de perspectiva de género. Se trata del Instituto de Mexicanos en el Exterior, dependiente de la Secretaría de Relaciones Exteriores, el cual, según un anteproyecto de decreto presidencial enviado esta semana a la Comisión Nacional de Mejora Regulatoria, pasará a ser ahora el Instituto de Mexicanas y Mexicanos en el Exterior. Con esta acción, nos detallan, se busca reconocer con perspectiva de género las garantías que asisten a las millones de mexicanas que viven fuera de nuestro país.

